

第1回「わんぱく広場」を開催！

～親子一緒に楽しいひと時をすごしました～

4月26日(月)、「わんぱく広場」を開催しました。

はじめに、日程説明、担当職員と今回お手伝いをしてくれる年長組さんの紹介がありました。(わんぱく広場では、毎回年長組の園児たちが活動のお手伝いをしてくれます。)



まずは「親子体操」です。「子ども体育研究所」の先生から、親子で楽しめる運動を紹介してもらいました。今回は「お出かけをしよう」ということで、お父さんお母さんの足をトンネルや山にみだて、足の下をくぐったり、登ったりする運動などを紹介してもらいました。



親子体操の後は一旦休憩です。その後紙芝居をみて、製作活動「ケーキバックづくり」をしました。

年長組さんからケーキバックの材料を受け取ると、子どもたちは大喜びでみかんやイチゴのシールでケーキバックを素敵にデコレーションしていました。完成したケーキバックにはお土産を年長組さんに入れてもらっていました。

最後にみんなで帰りの歌を歌って今回のわんぱく広場は終了となりました。

前年度からの参加者に加え、初めての方にも多数ご参加いただきありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

※次回のわんぱく広場は5月17日(月)を予定しております。ぜひ遊びに来て下さいね。お待ちしております。

※今回は、個人情報の保護の観点から子どもたちの写真にはモザイクをかけてあります。